

## **Tröste-Teddy**

**Der Freundeskreis Teddybär e.V. hat es sich zur Aufgabe gestellt, Einsatzfahrzeuge mit Teddybären auszustatten, damit Kinder in Notsituationen einen Teddy geschenkt bekommen, der sie tröstet.**



Der Teddybär bietet den Kindern seelischen Trost, das Kind verhält sich ruhiger, verliert einen Teil seiner Angst, kann mit Schmerzen besser umgehen und fühlt sich getröstet. Der Teddy ebnet Einsatzkräften den Weg zum Kind. Es gibt keinen besseren Vermittler bei verletzten, behinderten oder erkrankten Kindern als den Tröster Teddybär.

Seit 2018 hat auch die Feuerwehr Ludwigshafen Tröste-Teddybären auf ihren Einsatzfahrzeugen.